



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE JUÁREZ

07/04/2022

LEGISLATIVO



Diputados federales sí tienen oficinas de enlace

Los diputados federales de Ciudad Juárez cuentan con oficina de enlace para hacer gestoría ante los juarenses que viven en los distritos que representan cada uno de los legisladores, de acuerdo con información de los mismos legisladores a excepción de Mayte Vargas que no respondió a la solicitud.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/diputados-federales-si-tienen-oficinas-de-enlace-8098097.html>